



Liebe Bewohner und Bewohnerinnen....

Der Tollenbrink feierte sein **50**-jähriges Bestehen mit einem bunten Sommerfest. Das Wetter war fantastisch, und so strömten über den Tag verteilt rund 200 Menschen zusammen, um diesen besonderen Anlass zu genießen. Es gab reichlich Cola, Fanta und Säfte für die Erfrischung, während die Bewohner mit Salaten und selbstgebackenem Kuchen für süße Leckereien sorgten. Die Atmosphäre war ausgelassen, und die Besucher erfreuten sich an toller Musik, während sie angeregte Gespräche miteinander führten.

600 Würstchen gingen über den Grill, ca. **250** Kugeln Eis und **385** Flaschen Getränke



Während des Sommerfests führte unser Verwalter interessierte Anwohner durch die Heizungsanlage des Tollenbrink und gab spannende Einblicke in deren Funktionsweise. Gleichzeitig bot sich die Gelegenheit, sich mit den Fassadenkletterern auszutauschen, die gerade vor Ort arbeiteten. Besonders beeindruckend war die Vorführung einer Drohne, die genutzt wird, um Mängel an Dach und Fassade ausfindig zu machen. Viele Bewohner waren fasziniert von dieser modernen Technik. Ein weiteres Highlight war der Präriegarten, der im Mittelpunkt der Bewunderung stand und mit seiner Vielfalt an Pflanzen die Besucher begeisterte.

Ein herzliches Dankeschön an alle fleißigen Helfer, großzügigen Sponsoren und die zahlreichen Besucher, die dieses wunderbare Fest möglich gemacht haben. Euer Engagement und eure Unterstützung haben maßgeblich zum Erfolg dieser gelungenen Veranstaltung beigetragen!



Die gute Laune war überall spürbar. Am Ende war sich jeder einig: Dieses Fest muss 2025 wiederholt werden!

50 Jahre Gartenstadt Tollenbrink – eine hoch angesehene Wohnanlage in Hannover, die für ihr gelungenes Miteinander und das bunte, harmonische Zusammenleben bekannt ist. Hier trifft Tradition auf Gemeinschaft, und das zeigt sich in jedem Winkel der Großanlage.



Doch was die Zukunft bringt, liegt in unseren Händen. Es ist an uns allen, diesen besonderen Ort weiterzuentwickeln, den Gemeinschaftssinn zu stärken und dafür zu sorgen, dass der Tollenbrink auch in den kommenden Jahren ein Vorbild für gemeinschaftliches Wohnen bleibt.



750 Jahre Bothfeld - 50 Jahre Tollenbrink

Wussten Sie, dass der Tollenbrink eine Webseite hat? Schauen Sie mal vorbei

Haben Sie Fragen, sprechen Sie uns gerne an. Bauausschuss T14: Lingemann, Dyck, Krüger, Ihre Hausverwaltung und Ihr Objektbetreuer Herr Fehlhauer sind auch immer für Sie da.

Im Herbst findet wieder die kleine Versammlung im Haus 14 statt. Haben Sie Ideen? Vorschläge für Veränderungen? Gibt es Probleme? Bitte melden Sie sich.